

Cumpleaños del trabajo

El 1 de mayo se celebra el Día Internacional del Trabajo, es decir, trabajadores, empresarios y gobierno hacen una reflexión de cómo se están llevando.

¿Sabes que hay un día en el que se festeja el trabajo? Sí. Es el 1 de mayo

En sus reuniones, directores, empleados y gobierno platican y buscan la forma de tener empresas más productivas para México.

El día del trabajo tuvo su origen en un episodio de la historia laboral norteamericana.

Toma nota,
y pasa la
VOZ...

La historia de los "mártires de Chicago" comienza en una convención de la Federación de trabajadores de Estados Unidos y Canadá en 1884.

4 zafos mayo 2014

En México el Día Internacional del Trabajo se celebra desde 1913

El primero de mayo de 1886, Albert Parsons, líder de la organización laboral "Caballeros del Trabajo de Chicago", dirigió esa lucha por reducir la jornada laboral, a la cual se sumaron muchos trabajadores de Estados Unidos.

